

# Anmeldung an einem G9 Gymnasium

Das Eugen-Bolz-Gymnasium ist eine G9-Modellschule.

Das heißt, die Schüler starten mit der zweiten Fremdsprache in Klasse 7, die Profilwahl steht in Klasse 9 an.

Ab der Bildungsplanreform 2016/2017 beginnt aber **in allen anderen** weiterführenden Schulen die 2. Fremdsprache einheitlich in der 6. Klasse.

Daher informiert das Ministerium für Kultus, Jugend und Sport darüber, dass der Wechsel von einer G9-Modellschule zu einer anderen weiterführenden Schule wegen des unterschiedlichen Zeitpunkts des Beginns der 2. Fremdsprache erschwert wird.

✂=====✂

Ich / Wir sind darüber informiert, dass mit der Wahl von G9 insbesondere aufgrund der Fremdsprachenfolge der Wechsel vom EBG auf eine andere weiterführende Schule, auf ein G8-Gymnasium erschwert ist.

\_\_\_\_\_  
Name des Kindes

\_\_\_\_\_  
Unterschrift

\_\_\_\_\_  
Datum